

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan pembahasan penelitian diatas, maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Kehadiran partai politik lokal di Aceh memberikan harapan baru bagi masyarakat Aceh khususnya di kampung kebun sungai liput dalam menyuarkan aspirasinya melalui partai politik lokal yang secara langsung dapat menampung aspirasi yang bersifat kedaerahan tersebut, dengan tetap menjaga MoU (*Memorendum Of Understanding*) Helsinki demi perdamaian aceh yang abadi. Dalam hal ini partai politik lokal sebagai organisasi yang terorganisir dan memiliki tujuan untuk meyampaikan aspirasi masyarakat dan melakukan pendidikan politik dan juga sosialisasi politik diharapkan mampu menciptakan kesadaran politik dikalangan masyarakat Kampung Kebun sungai Liput Kecamatan Kejuruan Muda Kabupaten Aceh Tamiang, sehingga masyarakat dapat berpartisipasi dalam kegiatan politik.
2. Partai politik lokal memiliki peranan yang sangat penting dalam upaya menyalurkan aspirasi-aspirasi masyarakat yang wadah atau lingkupnya lebih kecil sehingga dapat menampung dan terealisasikan seluruh aspirasi serta Peran partai politik lokal merupakan peran serta partai politik lokal dalam melaksanakan tujuan dan fungsi partai politik kepada masyarakat. Fungsi partai politik lokal salah diantaranya adalah pendidikan politik,

penciptaan iklim yang kondusif, partisipasi politik rakyat dan penyerap, penghimpun serta penyalurkan aspirasi masyarakat dalam rangka penyelenggaraan kegiatan politik dan pemerintahan.

B. Saran

1. Diharapkan kepada partai-partai politik lokal yang ada di Kampung kebun sungai liput Kecamatan Kejuruan Muda Kabupaten Aceh Tamiang agar lebih aktif dalam pelaksanaan tujuan dan fungsi partai politik lokal kepada masyarakat agar masyarakat benar-benar menjadi warga negara yang mempunyai kesadaran dan menggunakan hak maupun kewajiban politiknya dengan baik.
2. Diharapkan kepada partai politik lokal harus mampu meningkatkan kualitas anggota dan kadernya sehingga dapat benar-benar melaksanakan kinerjanya dengan baik dan benar-benar dapat menjadi sarana penyalur aspirasi masyarakat. sehingga perlu adanya kerjasama yang baik antara partai politik lokal dengan masyarakat.